Busca Morena que ministros acudan a foro para reformar al PJF

Redacción

politica@eleconomista.mx

Morena en la Cámara de Diputados pretende que al menos uno de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) acuda a los conversatorios que se realizan sobre los posibles cambios al Poder Judicial de la Federación (PJF) en México.

Ignacio Mier Velazco, coordinador del grupo parlamentario de Morena informó que buscará contactar a la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña Hernández con el fin de acordar posibles fechas para la visita.

El legislador también confirmó que le va a proponer a la ministra presidenta dos fechas, las cuales se evitará que se empalmen con los días de sesión del máximo tribunal de nuestro país para que los ministros conozcan las conclusiones de los tres conversatorios.

Costo de consulta

Asimismo, el líder de la bancada guinda en la Cámara baja explicó que la consulta popular para que los ciudadanos expresen su opinión referente a si se debe o no reformar el procedimiento para la elección de los ministros tendría un costo de los 2,000 a los 2,500 millones de pesos.

El costo de esta consulta popular estaría por arriba de lo que costó la encuesta para enjuiciar a expresidentes que se llevó a cabo el 2021, la cual fue de 528 millones de pesos.

El procedimiento, informó, tendría que llevarse a cabo después del proceso electoral del 2024 cuando las personas elegirán al próximo presidente de la República mexicana.

Por otro lado y referente a las resoluciones de los conversatorios, el legislador poblano aseguró que una de éstas es que de los 18 especialistas que participaron todos apuntan que se requiere una reforma integral al poder Judicial.